



Le Saint-Siège

JEAN-PAUL II

REGINA CÆLI

Dimanche 22 avril 2001

1. Alors que nous nous approchons de la conclusion de cette solennelle célébration eucharistique, nous tournons le regard vers la Très Sainte Vierge Marie, que nous invoquons aujourd'hui sous le titre très doux de *Mater misericordiae*. Marie est la "Mère de la miséricorde" car elle est la mère de Jésus, celle en qui Dieu a révélé au monde son "cœur" débordant d'amour.

C'est précisément à travers la maternité de la Vierge Marie que la compassion de Dieu pour l'homme a été communiquée au monde. Commencée à Nazareth par l'œuvre de l'Esprit Saint, la maternité de Marie a trouvé son accomplissement dans le mystère pascal, lorsqu'Elle fut intimement associée à la passion, la mort et la résurrection du divin Fils. Au pied de la croix, la Madone devint la mère des disciples du Christ, mère de l'Église et de l'humanité tout entière. *Mater misericordiae*.

2. À présent, en récitant l'antienne du *Regina cæli*, nous voulons demander à Marie de vivre intimement la joie de la résurrection, et de coopérer avec un profond engagement au dessein universel de la miséricorde divine.

© Copyright 2001 - Libreria Editrice Vaticana